



El Museo de El Carmen y Playmobil celebran aniversarios con exposición temporal

- El recinto presenta 24 dioramas que representan personajes históricos, monumentos, paisajes y escenarios literarios y cinematográficos
- En exhibición hasta febrero de 2025, forma parte del proyecto Una mirada de los trabajadores, gestado por el personal del recinto

Con motivo de la conmemoración del 95 aniversario del [Museo de El Carmen](#) y los 50 años de Playmobil, se inauguró esta tarde la exposición *Historia, juguetes y creatividad. Celebrando en el Museo de El Carmen*, conformada por 23 figuras personalizadas, 24 dioramas y diversas colecciones de la Asociación Mexicana de Coleccionistas de Playmobil (Amexplay A.C.).

La Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), invita a esta exhibición que estará disponible en la antigua enfermería del citado recinto hasta el 9 de febrero de 2025, para el disfrute de las y los visitantes.

Se trata, en palabras de la titular del museo, Eva Ayala Canseco, de un ejercicio colaborativo entre Amexplay y especialistas adscritos al recinto, tanto personal eventual o que forma parte de los sindicatos nacionales de Trabajadores Administrativos, Manuales, Técnicos y Profesionistas del INAH; Democrático de Trabajadores de la Secretaría de Cultura, y de Restauradores del INAH.

La muestra se divide en siete categorías. En la primera, se podrán observar figuras de personajes históricos como Frida Kahlo, sor Juana Inés de la Cruz, Rosario Castellanos, Vicente Guerrero, Gabriel García Márquez o Edgar Allan Poe, entre otros, así como personajes de la cultura popular nacional e internacional: Germán Valdés 'Tin Tan', Willy Wonka y otros relacionados con obras literarias como *El Principito*, o cinematográficas como *Star Wars*.

La segunda categoría está dedicada a los monumentos y paisajes más emblemáticos de la Ciudad de México; la tercera aborda escenarios del pasado como el Londres de la época victoriana, Alejandría o Tenochtitlan.

El cuarto eje temático se centra en las batallas de la antigüedad y se recrean los campos de lucha de diferentes pasajes históricos mundiales. El quinto se





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



enfoca en la literatura universal, donde niñas, niños y adultos se adentrarán en la historia de *El Decamerón*, de Giovanni Bocaccio, volarán al País de Nunca Jamás con *Peter Pan* o al mundo de los libros de J.R.R. Tolkien.

El sexto eje revive divertidas escenas de filmes como *El Mago de Oz* (1939), las *Crónicas de Narnia* (2005) o de *El Santo contra las momias de Guanajuato* (1972); mientras que el séptimo está dedicado al reino animal y la conservación de la vida silvestre.

En esta exposición, las y los visitantes encontrarán un abanico de posibilidades a través de maquetas presentadas de una forma original y lúdica, que no solo les permitirá recrear eventos de gran trascendencia, sino que les facilitará el aprendizaje del mundo histórico, literario, cultural, humano y animal.

Los dioramas en exhibición participarán en un concurso cuyos resultados serán revelados el sábado 1 de febrero de 2025, en el Auditorio Fray Andrés de San Miguel del antiguo inmueble carmelita. El jurado estará conformado por seis integrantes de la [Red de Museos](#) del INAH y el público podrá votar por los que más les hayan gustado.

Como parte de esta celebración, se realizará un intercambio de figuras, dos domingos por mes hasta que finalice la exposición, para participar, Amexplay abrirá una convocatoria entre los coleccionistas y el público en general. A estas actividades se sumará el concurso de preguntas y respuestas, el juego de “¿Dónde está?”, la ruleta, y también, la proyección de *Playmobil: la película* (2019) para la Noche de Museos del mes de septiembre.

La muestra está ubicada en la planta alta del Museo de El Carmen (Av. Revolución 4 y 6, colonia San Ángel, alcaldía Álvaro Obregón, en la Ciudad de México) en un horario de martes a domingo, de 10:00 a 17:00 horas. La entrada es con boleto de acceso al museo, el cual tiene un costo de 80 pesos, excepto los domingos cuando el acceso es libre al público.

Para mayor información se pueden consultar las redes sociales del museo, o solicitar informes en el correo electrónico museodelcarmen_difusion@inah.gob.mx.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: inah.gob.mx





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

